

Artikel vom 12.11.2019

Blutspendeaktion

## Gemeinsam Gutes tun



*"Wir geben unser Bestes" und wir unterstützen wo wir können.* Mit dieser Einstellung spenden die CSU Stadtratskandidaten für Haßfurt am 12. November nicht zum ersten mal Blut für das BRK.

Es ist eigentlich so einfach. Man nimmt sich eine Stunde Zeit, erduldet den kleinen Pickser und spendet 500 ml seines Blutes als Hilfe für andere, die es dringend brauchen.

Wer sich zusätzlich noch typisieren lassen möchte, kein Problem. Der nächste Aufruf in der Zeitung kommt bestimmt, nach dem ein hilfsbedürftiger Mensch dringend auf eine Knochenmarksspende wartet. Einmal in der Datenbank gespeichert kann jeder ruhigen Gewissens sagen: Wenn ihr mich braucht und meine Werte zu dem hilfsbedürftigen Menschen passen, ruft mich einfach an.

Wir als CSU Haßfurt setzen uns für ein christliches Miteinander ein und werden unseren Beitrag dafür leisten. Dem BRK sei an dieser Stelle für die Organisation herzlich gedankt!

Ihr

